



Trabajadores de Mejoredu desconocen su futuro

JORGE SALCEDO

Los más de 500 trabajadores de la Comisión Nacional para la Mejora Continua de la Educación (Mejoredu) desconocen qué va a pasar con ellos una vez que se extinga por completo el organismo, dijo el presidente del Consejo Ciudadano de Mejoredu, José Luis Anzures García.

“Sí hay incertidumbre, sí hay mucha inquietud, mucha preocupación porque lo que está en juego es el sustento, el alimento, el vestido, la casa, la renta, los recibos de las familias para poder salir adelante. Entonces, hay mucha preocupación, hay mucha incertidumbre, mucha desesperación en algunos de los casos, pero sí, también confianza

de que las autoridades van a actuar con justicia”, señaló en entrevista con **El Sol de México**.

Según la reforma constitucional que extingue siete organismos autónomos, las funciones del Mejoredu (evaluar la educación y proponer políticas públicas para mejorarla, entre otras) pasarán a la Secretaría de Educación Pública. La misma reforma indica que el Poder Legislativo tiene hasta el 20 de marzo de 2025 para legislar sobre cómo va a ser este traslado de facultades.

Ayer, trabajadores del Mejoredu protestaron en la Ciudad de México para exigir diálogo con el titular de la SEP, Mario Delgado.